



La peine de mort par région



Corrigé

I. Indiquez si les informations suivantes sont vraies (V), ou fausses (F).

1. **V** Les États-Unis sont le seul pays de la région des Amériques qui continue à exécuter des condamnés.
2. **V** Au Texas, on fait plus de 40% des exécutions des États-Unis.
3. **F** Le nombre d'exécutions faites au Texas a diminué en 2019 par rapport au nombre d'exécutions faites en 2018.
4. **F** Au Nebraska et à l'Ohio, on a fait quelques exécutions en 2019.
5. **V** Dans la législation de la Barbade, on a éliminé l'imposition obligatoire de la peine de mort.
6. **V** Le Guatemala, en plus d'autres pays, n'ont recensé aucune personne attendant une exécution.

II. Cochez la meilleure réponse pour chaque question.

1. La région Asie-Pacifique
 - montre une augmentation considérable des condamnations à mort.
 - a enregistré une diminution de pays qui se servent de la peine de mort.
 - n'a pas été considérée dans le rapport d'Amnesty International.

2. Au Viêt-Nam,
 - le nombre d'exécutions a légèrement augmenté.
 - la peine de mort est interdite.
 - le nombre d'exécutions a légèrement diminué.

3. Au Japon et au Singapour,
 - on analyse la possibilité d'instaurer la peine de mort.
 - la quantité de condamnés reste stable.
 - le nombre de condamnés a diminué d'une manière importante.

4. La façon d'agir de Bangladesh
 - est contraire à la façon d'agir d'Afghanistan et de Taiwan.
 - est égale à la façon d'agir de Thaïlande.
 - montre clairement l'élimination de la peine de mort.

5. Au Pakistan,
 - la peine de mort a été abolie en 2019.
 - la quantité d'exécutions a été la même que l'année précédente.
 - le nombre des condamnés à mort a augmenté d'une manière significative.

6. Selon les estimations d'Amnesty International, dans la région Asie-Pacifique,
 - les données de la Chine ont été décisives.
 - il y a un maximum de 1227 condamnations.
 - il y a une augmentation de 12% dans le nombre des condamnations.

III. Cochez les informations associées à la quantité d'exécutions faites en 2019 par rapport au 2018

	La quantité d' exécutions a diminué	La quantité d' exécutions reste stable	La quantité d' exécutions a augmenté
Le Bélarus	★		
La Fédération de Russie	★		
L'Afrique du Nord			★
L'Irak et l'Arabie Saoudite			★
L'Egypte	★		
Le Soudan du Sud			★
L'Afrique subsaharienne			★